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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll der Sitzung des Vorstandes und Beirates vom 13. November 2017 
 
Uhrzeit: Beginn 19.00 Uhr, Ende: 21.00 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" und Herr Belkner ist unser Gast.  
 
Tagesordnung: 
 
siehe Anlage 2 "Einladung" 
 
Begrüßung: 
 
Unser Vorsitzender Christian Kaestner begrüßt alle Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 
 
TOP 1: Schulhofgestaltung 
 
Das alte Klettergerüst hat den Anforderungen nicht mehr entsprochen und musste leider 
abgerissen werden.  
Was nun? 
Die Stadt hat als Sofortmaßnahme alle verfügbaren Mittel zusammengeführt um zeitnah auf 
einer Fläche von ca. 10 x 10 m eine Kletterspinne mit einer Höhe von 5 m incl. Fallschutz zu 
errichten, diese Kletterspinne kann von 50 Kindern gleichzeitig genutzt werden. 
Im Haushalt 2018 der Stadt Teltow wurde für die restliche Fläche von ca. 30 x 10 m eine 
Summe im oberen fünfstelligen Bereich eingestellt für weitere Spielgeräte (bisher erfolgte 
auch kein Widerspruch). 
Herr Belkner wünscht sich bei der Neugestaltung des Klettergerüstes eine Zusammenarbeit 
zwischen: Schule - Stadt - Förderverein.  
In einer Projektarbeit in Zusammenarbeit mit der Teltower Firma merry go round OHG soll 
ein Modell des zukünftigen Spielplatzes entstehen. Diese Firma ist auf solche Projekte 
spezialisiert. In der Projektgruppe sind Schüler, Lehrer (u.a. Frau Kliche und Frau 
Scheithauer) und Eltern (u.a. Meral und Steve) vertreten. Die Ausschreibung erfolgt mit dem 
entworfenen Modell und wird 1:1 umgesetzt. Die Vertreter des Fördervereins in dieser 
Projektgruppe bemühen sich, für diese Aktion Sponsoren zu gewinnen, Melanie leitet ihre 
alten Sponsorendaten weiter.  
Für die Projektarbeit fallen Kosten in Höhe von max. 5000 € an, welche die Stadt nicht zur 
Verfügung stellen kann, wir als Förderverein werden die Kosten für die Projektsteuerung 
übernehmen, dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. 
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TOP 2: Trödelmarkt  
 
War sehr erfolgreich, wir haben 688,90 € eingenommen. 
Der Trödelmarkt im Frühjahr ist Thema in der nächsten Sitzung. 
 
TOP 3: Familienpass 
 
Wir wollen für das kommende Jahr erneut 100 Exemplare bestellen. Wir müssen aber für die 
ersten Verkaufstage andere Aktionen planen, damit wir den Familienpass noch besser an die 
Familien bringen. 
 
 
TOP 4: Torwand 
 
Torsten holt ein Angebot für eine Torwand ein, welche aus "LKW-Plane" besteht und zu 
besonderen Anlässen vor das bestehende Tor auf dem Schulhof gespannt werden kann. 
 
TOP 5: Internet 
 
Steve prüft bis zur nächsten Sitzung, ob über Jimdo auch ein Mailkonto möglich ist. 
 
TOP 6: Bibliothek 
 
Danke für die Präventionsbücher, welche auf Anregung von Dreist e.V. angeschafft worden 
sind. 
 
 
TOP 7: Weihnachtsmarkt am 5. Dezember 2017 
 
Der Erlös des Weihnachtsmarktes geht an den Förderverein und soll für kostenpflichtige 
Veranstaltungen, welche zum Kindertag geplant sind, genutzt werden. 
Auf dem Schulhof wurden 4 Maltafeln für die Pausengestaltung aufgebaut, der Wunsch zum 
Kindertag: Tafelkreide. 
 
 
TOP 8: Pflanzen Kölle 
 
Spendet der Schule auch in diesem Jahr wieder einen Baum. 
  
In der Zeit vom 1. bis 9. Dezember findet bei Pflanzen Kölle das "Weihnachtsfest" statt, zu 
diesem Anlass könne Vereine Stände aufbauen und Leckereien verkaufen, der Erlös kommt 
den Vereinen selbst zu Gute. Wir planen am 9. Dezember in der Zeit von 11 Uhr bis 18 Uhr, 
einen Waffel- und Kuchenstand zu betreiben. Hilfe aus der Elternschaft ist gerne 
willkommen. 
Margrit erstellt eine Doodle-Liste für die Standbetreuung und für den Waffelteig sowie die 
Kuchen. 
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TOP 9: Projektförderung 
 
Der Antrag für das Jahr 2018 wird für die Bibliothek gestellt, Christian kümmert sich darum. 
 
TOP 10: Danke 
 
Wie in jedem Jahr möchten wir uns auch diesmal bei den Damen aus der Bibliothek 
bedanken, sowie bei den AG-Leitern, welche durch den Förderverein unterstützt werden. 
Margrit kümmert sich darum. 
 
TOP 11: Antrag aus dem Fach Biologie 
 
Frau Petersen stellt einen Antrag auf Förderung der Sexualerziehung bzw. Sexualbildung in 
der Grundschule im Fach Biologie, sie benötigt als Dankeschön für Referenten für 
Blumensträuße ca. 30 €. Diesem Antrag wurde einstimmig zugestimmt. 
 
TOP 12: Nachfolger im Förderverein 
 
Ulrike wird zu den nächsten Wahlen aus dem Amt scheiden, sie arbeitet Carola als 
Nachfolgerin für die Einkäufe ein. 
Margrit wird auch nicht erneut als Schriftführerin zu Verfügung stehen, es wird eine 
Nachfolge gesucht. 
 
TOP 13: Tag der offenen Tür  
 
Findet am 10. Januar 2018 in der Zeit von 15.30 Uhr bis 17.30 Uhr in der Schule statt, wir 
wollen Getränke und Brezeln anbieten und Werbung für uns machen. Margrit erstellt eine 
entsprechende Doddle-Liste. 
 
 
 
Die  nächste  Sitzung   des  Fördervereins findet  am Montag, den 26. Februar 2018 um 19.00 
Uhr im Raum 118 der Anne-Frank-Grundschule Teltow statt.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Margrit Karau                                                                         Christian Kaestner 
Schriftführerin                                                                         Vorsitzender 
 
 
 
  
 
 
 


